



## 中学生が「働くこと」を学ぶ

8月16日～20日、市内でキャリア・スタート・ウィークが行われ、市内の中学2年生全員が様々な事業所で職場体験しました。

「動物が好きなので、将来はトリマーを目指しています。」

そう話すのは、岡田動物病院で職場体験をした賀茂川中学校の正木結さん。

岡田動物病院では、普段トリミング（ペットの整髪や爪のケアする）は行っていませんが、特別にトリマーの資格をもつ動物看護師さんが正木さんに体験の場をつくってくれました。

シャンプーに毛のカット、爪切り。緊張する場面もたくさんありましたが、将来のためにチャレンジした一週間となりました。



竹原消防署では、生徒6人が職場体験をしていました。そのうちの一人、吉名中学校の西村元稀くんは、

「集団行動の訓練が大変だった。将来は消防士になつて人の役に立ちたい。」と感想を話します。

25mの高さのはしご車に乗ったり、ロープを使った訓練をしたりと、貴重な体験もできたようです。

イメージしていたよりも大変なこと。イメージとは違う仕事の内容。職場体験をした一週間で、中学生が「働くこと」の素晴らしさと厳しさを学びました。



## みんな大好き アンパンマン!

8月8日、たけはら美術館で特別展「みんな大好きアンパンマン やなせたかしの世界展」が始まりました。会場には、やなせたかしさによるアンパンマン関連の作品や詩など、多くの作品が展示されています。子どもたちが大好きなアンパンマンがたくさん展示されているということもあり、家族連れの来場者が多く、お父さん、お母さんが会場にある絵本を子どもに読んで聞かせるほ



ほえましい姿も見られました。また、8月22日には、アンパンマンの絵本の読み語りやパンを焼くイベントも行われました。お父さん、お母さんと協力して、アンパンマンの顔のパンを作った子どもたち。できあがったパンを美味しく味わうにはおぼっていました。特別展は、9月20日まで開催しています。ぜひみなさんも足を運んでみませんか。心温まる作品にふれることができます。